

Mérida, 2 de Octubre de 1992

Excmo. Sr. D. Patricio Aylwin Azócar Palacio de la Moneda SANTIAGO DE CHILE (CHILE)

Mi estimado y respetado Presidente:

He recibido, a través de su Embajador en España, la amable y cordial carta que me ha enviado trás su gratísima estancia en Extremadura.

Quiero, Sr. Presidente, reiterarle mi agradecimiento, y el de todo el pueblo extremeño, por la sensibilidad de la que hizo gala con Extremadura al visitar nuestra Comunidad en esta memorable fecha de 1992.

Todos los extremeños quedamos impresionados por su sencillez y su calidad política y humana.

Estoy convencido que su visita a Extremadura significó el respaldo definitivo a unas relaciones entre Chile y mi Región que, cada día, descubren nuevos lazos de unión y fraternidad.

Deseándole todo lo mejor para Vd. y su familia, reciba mis saludos más efusivos y mis muestras de respeto.